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1 ACTA DE LA SESION ORDINARIA NRO. 010 DEL GOBIERNO AUTONOMO 
2 DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON LOGROO. PERI000 2019-2023. 
3 
4 FECHA: 15 de marzo de 2022. 
5 

6 ALCALDE: Prof. Gregorio Unkuch. 
7 
8 ORDEN DEL DIA: 
9 

10 1 Constataciôn del QuOrum. 
11 2 Apertura de Ia sesiôn. 
12 3 Análisis y AprobaciOn del orden del dIa. 
13 4 Análisis y AprobaciOn del Acta de Ia SesiOn Ordinaria Nro. 009. 
14 5 Lectura, Análisis de comunicaciones y toma de resoluciones. 
15 6 Análisis y aprobaciôn de Ia segunda reforma al presupuesto del año fiscal 2022, en 
16 segundo debate. 
17 7 Análisis, aprobaciOn y resoluciOn del Informe Técnico Nro. 021-GADMCL-OAC-2021, 
18 presentado por el Arquitecto Rómulo Ordoñez referente a Ia UnificaciOn de dos lotes 
19 con dave Catastral Nro. 141050-01-05-01-004-000 y 141050-01-05-01-005-00, 
20 ubicados en el cantOn Logrono, Sector Urbano, propiedad del Señor Tene Parra Pedro 
21 Antonio. 
22 8 Clausura. 
23 

24 En Ia sala de Sesiones del Gobierno AutOnomo Descentralizado Municipal del CantOn 
25 Logrono, el 15 de marzo de 2022, siendo las 09h15 am, se lleva a cabo Ia SESION 
26 ORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL NRO. 010, Convocada y dirigida por el Alcalde Prof. 
27 Gregorlo Unkuch. 
28 

29 t- CONSTATACION DEL QUORUM. 

30 El Alcalde Profesor Gregorio Unkuch, dispone que por Secretarla se constate el QuOrum 
31 Reglamentario. La Secretaria constata Ia presencia de los/las Concejales/Concejalas: 
32 Mgs. Rosa Lucero, Srta. NeHy Ponshera, Sra. Mercy Ruiz, Mgs. Pablo Saant, Tec. 
33 Enrique Santiak, y el señor Alcalde Tecnologo Gregorio Unkuch. 
34 

35 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- Existe el quorum reglamentario señor Alcalde. 
36 

37 2.- APERTURA DE LA SESION. 

38 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Buenos dias señores(as) Concejales(as), 
39 distinguidos Directores y Jefes Departamentales, Secretaria de Concejo y Analista de 
40 ComunicaciOn; deseo darles Ia bienvenida a esta sesiOn Ordinaria que vamos a Ilevar a 
41 cabo en este momento. Hoy martes vamos a tratar asuntos de vital importancia de carácter 
42 comunitario de nuestro CantOn, espero de parte de ustedes ir analizando de acuerdo a los 
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1 puntos establecidos en el orden del dIa. Muchas gracias. Dejo instalado esta sesión del 
2 Concejo Ordinario. Continue Secretaria con el orden del dIa. 

3 3.- LECTURA, ANALISIS Y APROBACIN DEL ORDEN DEL DIA. 

4 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- De acuerdo a Ia agenda presentada a 
5 ustedes señores Concejales pongo en consideraciôn Ia aprobación del orden del dIa, si el 
6 caso amerita, incluir o excluir o suprimir queda a vuestra disposición. 
7 

8 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Señor Alcalde, permItame el uso de Ia palabra; 
9 señor Alcalde, compañeros Concejales, Procurador SIndico, Director Financiero, Director 

10 de Obras Püblicas y todos aqul presentes; conforme adjunta a convocatoria de desarrollo 
11 de sesión Ordinaria del Concejo; propongo, se inserte el siguiente tema en esta sesión 
12 sobre: análisis de salida de tubos de cemento bienes pertenecientes at GAD Municipal de 
13 Logroño de fecha 08 de marzo del 2022, como primer punto. Segundo punto.- También 
14 propongo se inserte el: anãlisis de Ia denuncia por ilegalidad en el acta Nro. 05 LICO- 
15 GADMCL-2021: Evaluaciôn y calificación de las ofertas dentro del proceso LICO-GADMCL- 
16 002-2021 Entidad contratante GADMCL. Documento hecho por el Ingeniero Diego 
17 Fernando NUñez Vásquez. Este tema estarla aclarando el señor Director de Obras. Estas 
18 son mis dos propuestas, si es que tengo apoyo para que se inserte en esta sesión de 
19 Concejo. Muchas gracias señor Alcalde. 
20 

21 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Procurador Sindico, por favor, referente a 
22 estas dos propuestas realizadas por el Concejal Pablo Saant que considera usted. 
23 

24 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Señor Alcalde, primeramente dos puntos 
25 aparte, se trata de insertar el señor Concejal, en cuanto al primer punto de lo que hace 
26 mención del tema, no hay un documento para que respalde; si se trata de un análisis o 
27 resoluciôn, ya depende de Ia decision de los señores Concejales, si es que desean 
28 insertarle o no al análisis de ese punto; en cuanto at otro punto de un documento que hace 
29 menciOn el Director de Obras Püblicas, se debla haber compartido con anterioridad para 
30 que todos tengan conocimiento ya que dice análisis en este punto. Señor Alcalde, queda a 
31 decision de los señores Concejales, si desean o no insertar. 
32 

33 El señor Alcalde Profesor Gregorlo Unkuch.- Primeramente, no se ha presentado 
34 ningün documento, entonces, que se puede analizar? 
35 

36 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Señor Alcalde, tengo el uso de palabra; para 
37 poder agregar puntos en el tratamiento de sesiOn de Concejo, no hace falta presentar un 
38 documento, Ia propuesta para que se inserte de acuerdo al procedimiento Parlamentario, 
39 un AsambleIsta puede presentar una moción para que sea secundado y luego apoyado o 
40 negado, aqul no hace falta documentos señor Alcalde para que alguien inserte, puede ser 
41 escrito o puede ser verbal, Ia ley faculta señor Alcalde. For tal razôn, pongo en propuesta 
42 este particular que Concejo en Fleno en uso de sus atribuciones y competencias pueda 
43 aprobar o negar mi propuesta. 
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1 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Señores Concejales, no estoy de acuerdo 
2 en tratar estos puntos pero de todas maneras pongo a consideraciôn de ustedes. Si vamos 
3 a analizar, hagamoslo con documentos. 
4 

5 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Señor Alcalde, y compañeros tengo 
6 documentos y nosotros como fiscalizadores tenemos que saber ya que por segunda vez 
7 esta denunciado Ia obra grande de Construcciôn del Sistema Regional de Agua Potable en 
8 Yaupi señores Concejales, nosotros no podemos quedarnos callados, Ia ComisiOn Técnica 
9 para Contrataciôn quede ahI, nosotros somos fiscalizadores, tenemos que saber qué es lo 

10 que está pasando, y que le pasa a Ia ComisiOn. Señor Alcalde es nuestro deber. 
11 

12 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Sin argumentar está fiscalizando señor 
13 Concejal. 
14 

15 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Señor A!calde, aqul están los argumentos. 
16 

17 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Señor Concejal, pregüntele al señor Nüñez 
18 por qué está presentando. 
19 

20 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Señor Alcalde, Ia Comisiôn Técnica encargada 
21 que usted conformo lo sabe. 
22 

23 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Señor Concejal, donde está Ia Comisión? 
24 yo para enviar a Ia Comisión, compañero usted debió haber enviado por escrito: aqul yo le 
25 entrego a Ia Comisiôn y le van a responder: asI se calificó. 
26 

27 El señor Concejal Magister Pablo Saant.- Tenemos al Presidente de Ia Comisión Técnica 
28 señor Alca Ide. 
29 

30 El señor Alcalde Profesor Gregorlo Unkuch.- Señor Concejal, tiene que presentar un 
31 escrito. 
32 

33 El señor Concejal Magister Pablo Saant.- Aqul, tengo Ia documentación señor Alcalde. 
34 

35 El Ingeniero Javier Lizano Director Financiero.- Señor Alcalde, permitame Ia palabra; 
36 buenos dIas con todos; señor Alcalde, es un tema bien técnico y delicado; por lo que yo 
37 consideraria en mi opinion, que se debió haber informado con anticipaciôn para poder 
38 comunicar a toda Ia CornisiOn y entregarles toda Ia documentaciOn como son: pliegos, para 
39 que tengan ustedes Concejales Ia información y puedan revisar, empapándose del tema 
40 para que logren ustedes entender que estén los pliegos, actas de calificaciôn, actas de 
41 seguimiento, resoluciones del SERCOP e incluso de Ia propia denuncia, y de las ofertas; 
42 reitero, es un tema que se debe revisar y no se puede solamente comentar asI, tan a Ia 
43 ligera. 
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1 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Por Jo tanto, el Concejo, Si se inserta este tema, 
2 resuelve para que usted oportunamente presente todo lo documentado, Jo referente a esta 
3 area, o este proyecto. 
4 

5 El señor Alcalde Profesor Gregorlo Unkuch.- Disculpe que diga señor Concejal, Ia vez 
6 anterior también insertaron el tema de Ia señora Margot, para mi es una pérdida de tiempo. 
7 

8 La Concejal Nelly Ponshera.- Pero, ya está adjudicado? 

9 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch- Si, ya está adjudicado. 
10 

ii. La Concejal Nelly Ponshera.- Antes de eso, debió haber puesto Ia denuncia en el 
12 SERCOP. 
13 

14 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Por tal motivo, queremos pedir Ia informaciôn 
15 al Presidente de Ia Comisión. 
16 

17 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Para analizar Jo que manifiesta usted señor 
18 Concejal Pablo Saant, seria en el sentido que se tiene que analizar para dar una respuesta 
19 a esto, los pliegos que son extensos, Ia oferta que también es extensa y los parámetros 
20 técnicos, que tendrIamos que ser ingenieros para saber; una explicación podrIa dar pero 
21 no manifestaria que quede en sesión como una resolución porque el proceso todavIa está 
22 en Ia etapa contractual y fiscalizar seria cuando ya esté el contrato y Ia etapa de ejecuciôn, 
23 mas ahora si quieren analizar, pero es extenso los documentos; incluso tendrIa que revisar 
24 y toda Ia comisiOn técnica, incluyéndome porque nosotros actuamos con voz pero sin voto 
25 dentro de Ia Comisión técnica de calificación de ofertas. 
26 

27 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Doctor, este Municipio es pequeño, puede 
28 haber 1.000 páginas por eso somos Concejales y autoridades, podemos amanecer 
29 analizando, por qué, porque ya está 01 segunda vez objeción ante el SERCOP queremos 
30 conocer Ia razón técnica de Ia Comisiôn Técnica, que paso y que va suceder, este denuncia 
31 se va quedar en archivo o puede dar efecto. 
32 

33 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Es que, como ComisiOn Técnica, no 
34 podemos saber si el SERCOP se va pronunciar al respecto, Si va calificarle como denuncia; 
35 nosotros tenemos conocimiento de este documento que usted tiene impreso solo como 
36 copia, más no, como un pronunciamiento oficial del SERCOP. 
37 

38 El señor Concejal Magister Pablo Saant.- Ahora, tenemos que saber qué es Jo que va 
39 suceder si da efecto esto. 
40 

41 El Doctor Omer Ortega Procurador Sindico.- Es que no podemos saber, ya que no 
42 podemos decirle al SERCOP decidan de esta forma, nosotros no podemos saber, perdón 
43 que tome un término que no deberia ser utilizado, ni 01 más que seamos adivinos, ya que 
44 no sabemos que va decidir eI SERCOP. 
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2 El señor Concejal Magister Pablo Saant- Perdón, aquI no hablo de adivinos, hablo de 
3 conocimiento humano. Ustedes tampoco tienen que tratar de encubrir las cosas que están 
4 pasando, aqul tiene que salir a Ia Iuz püblica ya con documentos; ahora, otra vez nos 
5 caImos, nos tumbaron, a que se debiô? nadie fiscalizó, nadie consulto; ahora bien, es el 
6 primer proceso de caida, primer amenaza; entonces, tenemos que, nadie juridicamente, ni 
7 técnicamente fueron a quejar que está pasando en plena Pandemia, sancionando, 
8 declarando desierto este proyecto de vida, nadie dijo nada, solamente quedaron con los 
9 brazos cruzados y no hubo ninguna justificación. Pero ahora, quiere continuarse asI; siendo 

10 asI, señor Asesor JurIdico, ya es clara que viene Ia amenaza de que este contrato pod na 
11 quedar nuevamente desierto 
12 

13 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico- Desconocemos lo que resuelva el 
14 SERCOP señor Concejal. 
15 
16 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Si, pero el señor Director de Ia Comisión 
17 Técnica tiene que decir: señores esta documentación esta sin fundamentos, estamos 
18 adelante, nosotros hemos cumplido todos los procesos y vamos estar pendientes de Ia que 
19 dice ef SERCOP y cuando el SERCOP acepte esta denuncia, que pasa? cuales son los 
20 mecanismos? a vamos a quedar callados o vamos a seguir adelante. 
21 

22 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Nosotros debemos responder a su debido 
23 tiempo, no debemos adelantarnos, ahorita solo quedarla, como conocimiento nada más. 
24 

25 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch- Señores Concejales, por favor no 
26 caigamos en Ia mismo, tiene que presentarse un documento escrito, con toda Ia 
27 documentación, argumentada y bien sustentado; esta vez presentaron para analizar 
28 algunas situaciones, realmente esto cualquier compañia puede denunciar y estamos en 
29 procesos de ley de contrataciones pUblicas, de lo cual estamos cumpliendo y el SERCOP 
30 es el Unico que va pronunciarse, si declara desierto, a no. No es que, el Concejo declara 
31 esto. 
32 

33 La Concejal Magister Rosa Lucero.- Señor Alcalde, me permite por favor eI uso de Ia 
34 palabra; buenos dIas, en primer lugar quiero saludar a mis compañeros Concejales, a los 
35 compañeros Jefes Departamentales gracias por Ia compañIa, por vuestra asesorla, a los 
36 compañeros técnicos y a usted como cabeza señor Alcalde. Unicamente señor Alcalde, y 
37 compañeros yo quisiera invitarles a Ia unidad, a que trabajemos como equipo, tenemos 
38 nuestro eslogan "Juntos lo Haremos Mejor;" realmente debemos tratar de Ilevar las cosas 
39 de Ia forma correcta, no tratemos de discrepar, de tratar de pronto de danar Ia imagen, 
40 cada quien tiene sus funciones, nosotros como autoridades somos pasajeras y creo que 
41 cada uno de nosotros estamos tratando de hacer lo mejor para nuestro Cantán; con esto 
42 señor Alcalde, yo he recibido Ia convocatoria a sesión Ordinaria Nro. 010 a desarrollarse el 
43 dIa de hoy con 8 puntos del orden del dia; por cuanto señor Alcalde, yo, personalmente 
44 considero, llevarla a efecto el desarrollo de los 8 puntos del orden del dIa. Señor Alcalde, 
45 si tengo eI apoyo de mis compañeros Concejales. 
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3 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Señores Concejales, existe una propuesta 
4 para Ia aprobacion del orden del dia tal como està establecido, existe respaldo de algün 
5 Concejal a Ia moción planteada? en tal caso apoyo Ia mociôn de Ia companera Rosa lucero 
6 para que se apruebe el orden del dIa coma está establecido. 
7 

8 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- Señores Concejales, voy a proceder a tomar 
9 votaciôn de Ia macion planteada par Ia Concejal MagIster Rosa Lucero para que se 

10 apruebe el orden del dIa tal coma consta en Ia convocatoria a SesiOn Ordinaria Nra. 010 
11 de fecha 15 de marzo de 2022, secundado par el señor Alcalde Tecnologo Gregorio 
12 Unkuch. 
13 

14 La Concejal Magister Rosa Lucero.- A favor de mi propuesta. 
15 

16 La Concejal Nelly Ponshera.- Mi voto a favor de Ia aprobación del orden del dia conforme 
17 está establecido en Ia convocatoria. 
18 

19 La Concejal Mercy Ruiz.- A favor de Ia propuesta de (a companera Rosa Lucero. 
20 

21 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Voy a dar una votaciOn fundamentada de 
22 acuerdo a a ley; quede claro, que hoy 15 de marzo de 2022 propuesta planteada para que 
23 se incorpore en esta sesiOn del Concejo Municipal dos puntos que acabo de proponer. 1 
24 análisis de salida de tubo de cemento, bienes pertenecientes del Gobierno Municipal del 
25 CantOn Logroño en (a fecha 08 de marzo de 2022 no tuve apoyo; 2.- análisis de Ia denuncia 
26 par ilegalidad en el acta Nro. 0-LICO-GADMCL-2021 EvaluaciOn y CalificaciOn de las 
27 ofertas dentro del proceso LICO-GADMCL-002-2021 Entidad Contratante GAD Municipal 
28 del Canton Logroño, proceso de contrataciôn para el proyecto del Sistema Regional de 
29 Agua Potable en Yaupi, par segunda vez denunciado par el Ingeniero Diego Fernando 
30 NUñez Vasquez ante el SERCOP; entiendo claramente los fundamentos que yo planteo 
31 para aprobar, que se incorpore en esta sesiOn, pero no fue apoyado por ninguno de los 
32 Concejales, aün más el ejecutivo, portal razOn, quito mi propuesta y apoyo que se apruebe 
33 el orden del dia para esta sesiOn. 
34 

35 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Apoyo Ia propuesta planteada por Ia 
36 compañera Rosa Lucero. 
37 

38 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Aprobado. 
39 

40 

41 En consecuencia; de conformidad a lo que estipula el Art.57 literal a) y el Art. 323 del 
42 Codigo Orgánico de Organizacion Territorial Autonomla y Descentralización, El Organo 
43 Legislativa del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del CantOn Logroño; en uso 
44 de sus facultades legales, 
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3 RESUELVE Ia siguiente: 
4 
5 RESOLUCION MUNICIPAL NRO. 001- GADMCL 15-03-2022. 
6 
7 POR UNANIMIDAD.- 
8 

9 Art. 1.- El Concejo Municipal en Sesiôn Ordinaria Nra. 010 de fecha 15 de marzo de 2022 
10 resuelve, aprobar el orden del dIa, tal como consta en Ia presente convocatoria a sesiôn 
11 Ordinaria Nra. 010 de fecha 15 de marzo de 2022. 
12 
13 4.-  ANALISIS Y APROBACION DEL ACTA DE LA SESION ORDINARIA Nro. 009. 
14 

15 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Pongo en 
16 consideración señores Concejales(as) Ia aprobación del acta de Ia sesión Ordinaria Nro. 
17 009; alguna observación, inclusion, enmienda, correcciOn a supresiôn que exista, pueden 
18 hacerlo mis estimadas Concejales. 
19 
20 La Concejal Magister Rosa Lucero.- Señor Alcalde, por favor, por segunda ocasiOn 
21 concédame el usa de Ia palabra; solicito, companera Secretaria de favor que en el orden 
22 del dIa de Ia Sesión Ordinaria Nra. 009 en el cual yo estuve ausente, que por favor agregue 
23 los dos literales que ingresaron a debate; porque, si bien en Ia página Nro. I se detalla el 
24 orden del dia con 9 puntos pero no se incluye los dos puntos que trataron; el punto Nro. 1 
25 Ia lectura de pedido que hace el señor Julio Alejandro Vallejo Barahona sabre el tema de 
26 Ia "ContribuciOn Especial de Mejoras" y el segundo punto era sobre el tema que hace un 
27 pedido el companero Concejal Marco Cárdenas para el "análisis sabre Ia denuncia de 
28 presuntas irregularidades en Ia Municipalidad del CantOn Logrono." Esos dos puntos del 
29 orden del dia por favor se detalle en Ia página Nro. 1 en vista de que fueron tratados pero 
30 no constan; en Ia página Nro. 11 en el renglOn 40 por favor que se suprima Ia palabra Se, 
31 en Ia intervenciôn del Arquitecto Rômulo Ordoñez Jefe de PlanificaciOn hay una palabra 
32 que está par demás escrita; en Ia página Nra. 12 que corrija la palabra avalUos es lo que 
33 correctamente debe estar escrito y esta avaluaos; en Ia pagina Nro. 15 renglOn Nro. 44 que 
34 cambie Ia palabra ña par Ia; en Ia pagina Nro. 20 renglOn Nro. 32 por favor que cambie, Ia 
35 correcto es ósea ya estuvo y esta asea; en Ia pagina Nro. 27 renglOn 21 está escrito rudo, 
36 entiendo que es ruido en una intervenciOn del compañero MagIster Pablo Saant, que se 
37 corrija, estâ mat escrita; eso de ml parte y me adelanto señor Alcalde a agradecerle par eI 
38 espacia. 
39 

40 El señor Concejal Magister Pablo Saant.- Señor Alcalde, tengo el uso de palabra; no 
41 tanto nos darlamos tiempa corrigiendo faltas ortograficas, porque, hasta ahI, nos quita 
42 tiempo; más bien señor Alcalde, yo pongo claro, que se vayan cumpliendo las resoluciones 
43 que estamos tomando en cada sesiOn del Concejo, porque si no, quedan en letras muertas 
44 y no se cumplen; por ejemplo, resoluciOn que tomamos en Ia página 26 en una sesiOn 
45 anterior coma hay dice: ResoluciOn Municipal Nro. 003-GDMCL-08-03-2022, par 
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1 Unanimidad.- El Concejo Municipal, en SesiOn Ordinaria Nro. 009 de fecha 08 de marzo 
2 de 2022, previo análisis del informe presentado por el señor Julio Alejandro Vallejo 
3 Barahona, resuelve que se presente por parte de los técnicos del area: Financiera, JurIdico, 
4 y Planificación un informe técnico referente a Ia Aplicación de Ia Ordenanza Sustitutiva a 
5 Ia Ordenanza General Normativa para Ia Determinaciôn y Recaudación de las 
6 Contribuciones Especiales de Mejoras Par Obras Ejecutadas en el Canton Logroño y su 
7 Reforma; para ser analizada en una prOxima SesiOn de Concejo. Entonces, señor Alcalde, 
8 hay muchas resoluciones que resolvemos y se quedan archivados y más bien nosotros los 
9 Concejales estamos corrigiendo faltas ortograficas y eso, no tenemos par qué estar 

10 corrigiendo, tenemos una Secretaria Profesional; por lo tanto, con esta observaciOn, que 
11 se vayan cumpliendo las resoluciones par que, si no de nada sirve analizar y resolver si no 
12 se cumple esa resolución. Reitero, par Ia tanto, can esta observaciOn, apruebo esta acta y 
13 apoyo Ia prapuesta de Ia campanera Rosa Lucero sobre Ia aprobaciOn del acta anterior. 
14 

15 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Con respecto a las resoluciones secretaria 
16 de Concejo, usted si está entregando las resoluciones a los señores Concejales, directores 
17 y jefes departamentales? 
18 

19 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- Si, señor Alcalde, a los señores Concejales, 
20 directores y jefes departamentales se ha procedido con Ia entrega. 
21 

22 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Señor Alcalde, no me explique muy bien; las 
23 resalucianes si tenemos todas, sino que, no se cumple Ia que resolvemos acá. Eso es lo 
24 que estoy indicando. 
25 

26 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Hay que hacer cumplir señores 
27 Concejales. 
28 

29 El Doctor Omer Ortega Procurador Smndico.- Con todo respeto señor Alcalde y señores 
30 Concejales perdOn que haga usa de Ia palabra; de ml pane en Ia referente a to que dice el 
31 señor Cancejal se ha cumplido Ia que Ia secretaria de Concejo ha procedido a notificar para 
32 que se cumpla porque habido algunos puntos dentro de las anteriores sesiones en cuanto 
33 a los criterios jurIdicos e informes juridicos referente a este punto tamblén está cumplido 
34 señor Alcalde se encuentra presentado, no con el debido tiempo coma sabe solicitar et 
35 Concejal Pablo con 48 horas antes, sino se presentô ayer señor Alcalde. 
36 

37 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- En Ia prOxima secretaria de Concejo, 
38 puede hacer asi: luego de hacer las resoluciones les pasa a los técnicos etc, y notifica a 
39 las señores Concejales indicando que tales resoluciones se han cumplido y tales no. 
40 

41 El Doctor Omer Ortega Procurador Sindico.- Adjuntar las notificacianes, que se han 
42 cumplido en notificar a los técnicos en este caso coma dice acá: de financiero se ha 
43 cumplida; de jurIdico se ha cumplido; ahora es nuestra responsabilidad sino cumplimos, a 
44 no respondemos. Eso es Ia que manifiesta el señor Concejal. 
45 
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1 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Sino se ha cumplido, hay que hacer el 
2 seguimiento y hacer cumplir. 
3 

4 La Concejal Nelly Ponshera.- Señor Alcalde, permItame el uso de Ia palabra; en primer 
5 lugar quiero hacer una pequena observación con respecto a las correcciones que ha 
6 realizado Ia companera Rosa Lucero, ella en su momento el martes no estuvo, estuvo su 
7 alterno; otra observación, es que ella está corrigiendo los puntos que habla actuado el 
8 companero Concejal Marco Cárdenas cuando ella misma habla dicho anteriormente que 
9 no se debe corregir las actuaciones de los otros compañeros, eso se ha respetado; en todo 

10 caso señor Alcalde voy a corregir el acta donde yo he actuado; como se manifestaba 
11 anteriormente compañera Secretaria se ha olvidado usted de poner los dos literales a y b 
12 en el quinto punto del orden del dIa que hablan agregado el compañero Pablo y el 
13 compañero Marco Cárdenas que se agregue por favor; en el punto Nro. 3 se ha olvidado 
14 también en Ia página 5 donde dice: Mi voto a favor de Ia aprobaciôn del orden del dIa 
15 conforme está establecido en Ia convocatoria con los puntos que se agregó por los 
16 companeros Concejales, falta agregar eso; también solicito se corrija en Ia página Nro. 6 
17 numeral 5 donde dice: Concejal, legisladora y fiscalizadora, le faltarla Ia palabra a, a Ia 
18 palabra legisladora; en Ia misma pàgina numeral 4 donde dice: solicite para poder hacer mi 
19 seguimiento y hacer el proceso respectivo coma legisladara, cancejal y fiscalizadora; en Ia 
20 pagina Nra. 24 numeral 44 señor Alcalde permItame felicitarle al Arquitecta Julio MartInez 
21 Ia exposicion magnifica, par favor se elimine Ia palabra: par parte de él me ha quedada muy 
22 clara, Ia correcto seria: magnifica, trasparente y excelente, reitera mis felicitaciones; en Ia 
23 página 37 en el numeral 3 dice: pero del cerra para aUá, no entiendo esa parte, Ia correcto 
24 seria: del centra para allá, se elimine Ia palabra cerra y se panga del centro; en Ia misma 
25 página 37 numeral 6 solicito se corrija donde dice: colocando los pastes, ya nunca dije esa 
26 palabra, Ia carrecto seria: en Ia parte de abaja, pera Ia que es rio abaja Si esta buena. Esa 
27 es tado de mi parte señor Alcalde; apoya para que se apruebe el acta Nra. 09 de Ia sesión 
28 Ordinaria anterior. 
29 

30 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- Señores Concejales vay a praceder a tamar vataciôn 
31 de Ia macian planteada par Ia Concejal Rosa Lucera para que se apruebe el acta de Ia 
32 sesión Ordinaria Nra. 009 de fecha 08 de marza de 2022 respaldada par Ia Concejal NeUy 
33 Ponshera. 
34 

35 La Concejal Magister Rosa Lucero.- Señarita Secretaria, par favor ruega poner más 
36 atención, ya en ningUn mamenta mociane Ia aprobación del acta de Ia sesión Ordinaria 
37 Nra. 009 Unicamente hice algunas de las correccianes artagraficas en las intervencianes 
38 de los campañeros que eStuvieran presenteS y en ningün momenta he carregida ninguna 
39 intervenciôn del compañera Marco Cârdenas. Compañera que quede muy claro. 
40 
41 La señorita Concejal Nelly Ponshera.- Na era de Marco Cãrdenas, era de Pablo Saant. 
42 
43 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Señor Alcalde, para mi cualquiera de los 
44 campañeras Cancejales puede carregir el acta, ya que no se puede leer todo el acta y 
45 puede haber carreccianes sin reserva si el termina cabe; ya máS bien, les pida que me 
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1 ayuden a corregir y si es posible Secretaria, ordenar gramaticalmente Ia oraciôn que 
2 nosotros aqul no leemos Ia intervenciôn sino estamos exponiendo; por tanto le pido, nos 
3 ayude a ordenar gramaticalmente nuestra expresión y sobre este tema creo que escuche 
4 mal lo que Ia companera Rosa Lucero manifesto, tiene capacidad de corregir porque ella 
5 en este momento está actuando. Ahora yo apoyo Ia mociOn de Ia companera Nelly 
6 Ponshera para que se apruebe el acta de anterior. 
7 

8 La Secretaria Abogada Jenny Jara- Señores Concejales voy a proceder a tomar votaciOn 
9 de Ia moción planteada por Ia Concejal Nelly Ponshera para que se apruebe el acta de Ia 

10 sesiOn Ordinaria Nro. 009 de fecha 08 de marzo de 2022, respaldado por el Concejal Pablo 
11 Saant. 
12 

13 La Concejal Magister Rosa Lucero.- Mi voto en esta ocasión es en blanco, por cuanto 
14 no me encontraba presente y desde luego ml compañero alterno Carlos Tseremp quien 
15 estuvo en uso de sus funciones será el responsable por sus actuaciones u omisiones en Ia 
16 Sesiôn Ordinaria Nro. 009. 
17 

18 La señorita Concejal Nelly Ponshera.- Mi voto a favor de Ia aprobaciOn del acta de Ia 
19 SesiOn Ordinaria Nro. 09. 
20 

21 La Concejal Mercy Ruiz.- Mi voto en blanco por cuanto no me encontraba presente. 
22 

23 El señor Concejal Magister Pablo Saant.- A favor de Ia aprobaciôn del acta de Ia sesiOn 
24 anterior. 
25 

26 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- A favor de Ia aprobación del acta de Ia 
27 sesiOn Ordinaria Nro. 009 de fecha 08 de marzo de 2022. 
28 

29 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Por Ia aprobaciOn del acta. 
30 

31 En consecuencia; de conformidad a to que estipula el Art. 57 literal a) y el Art. 323 del 
32 Codigo Orgánico de OrganizaciOn Territorial Autonomla y DescentralizaciOn, El Organo 
33 Legislativo de Gobierno AutOnomo Descentralizado Municipal del Canton Logrono; en uso 
34 de sus facultades legates 
35 

36 RESUELVE lo siguiente: 
37 

38 RESOLUCION MUNICIPAL Nro. 002-GDMCL-1 5-03-2022 
39 
40 POR MAYORIA SIMPLE- 
41 

42 Art. 1- El Concejo Municipal, en SesiOn Ordinaria Nro. 010 de fecha 15 de marzo de 2022 
43 resuelve aprobar el Acta de Ia SesiOn Ordinaria Nro. 009 de fecha 08 de marzo de 2022 
44 del Concejo Municipal del Gobierno AutOnomo Descentralizado del CantOn Logrono 
45 
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1 5.- LECTURA, ANALISIS DE COMUNICACIONES Y TOMA DE RESOLUCIONES. 
2 

3 La Abogada Secretaria Jenny Jara.- Señor Alcalde no ha Ilegado ningUn documento a 
4 mis manos para conocimiento del Concejo Municipal. 
5 

6 6.- ANALISIS Y APROBACIÔN DE LA SEGUNDA REFORMA AL PRESUPUESTO DEL 
7 AO FISCAL 2022, EN SEGUNDO DEBATE. 
8 

9 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Pongo en consideraciôn de ustedes 
10 señores Concejales La aprobaciOn de Ia segunda reforma del presupuesto del año fiscal 
11 2022 en segundo debate. 
12 

13 La Concejal MagIster Rosa Lucero.- Señor Alcalde, pido una breve introducciôn a cargo 
14 del Economista Oswaldo Jácome, en sintesis. En breves detalles. 
15 

16 El Economista Oswaldo Jãcome Director Financiero.- Buenos dIas señor Alcalde, 
17 señores Concejales y compañeros; leeré brevemente el informe que pase de La primera 
18 reforma en forma resumida; esta propuesta, incluIa a lado de Los ingresos un incremento 
19 de USD) 155.250,04 en total proveniente de Ia asignación del Modelo de Equidad Territorial 
20 establecido en el 000TAD USD) 52.225,00 esta asignacion se divide Ia propuesta en La 
21 asignaciôn corriente y asignación de capital el 30 y 70%; también se incluye unos recortes 
22 en Los montos de los convenios celebrados con el MIES a los Proyectos de Desarrollo 
23 lnfantil y Centro Gerontologico de USD) 2.042.36 y USD) 1.20591 respectivamente; 
24 también se registraba un incremento en eI monto del convenio para La Atención Domiciliaria 
25 deL Adulto Mayor en USD) 25.00 y tarnbién se incorporo incremento en el saldo de Caja 
26 Bancos USD) 103.000. Por el lado de Los gastos se incluyen ajustes en las partidas del 
27 décimo cuarto sueldo para todos los programas por eI incremento del Salario Básico 
28 Unificado del Trabajador, se realizan también ajustes a Las partidas del Programa de 
29 Desarrollo Infantil y de Gerontologla en base a los convenios suscritos por el MlES; se está 
30 también registrando una reclasificaciôn de carros del programa de Obras y Servicios 
31 PUblicos al Programa de Planificaciôn Urbana de acuerdo al Reglamento Organico 
32 Funcional y finalmente, se propone incrementar Las partidas de aiquiler de rnaquinaria de 
33 Reparaciôn, Mejoramiento y Mantenimiento de Obras en el Canton y se asigna Los recursos 
34 necesarios para ejecutar el proyecto obras preliminares para el afirmado de vIas y veredas 
35 en el Centro parroquial Yaupi Fase 3; esta reforma tenla el carãcter de urgente señor 
36 Alcalde para dar cabal cumplimiento a La ejecucián de los Proyectos de Desarrollo Infantil, 
37 Centro Gerontologico y Atención DomiciLiaria del Adulto Mayor de acuerdo a Los 
38 cronogramas establecidos, asi como dar el uso óptimo a los recursos incorporados en esta 
39 reforma para atender las necesidades bãsicas de Las cornunidades. Ese es en breve 
40 smntesis Concejal Rosa Lucero. 
41 

42 La Concejal Magister Rosa Lucero.- Más que nada, era, ünicamente por cuanto Ia 
43 compañera Concejal Mercy y mi persona no estuvimos en el primer debate. Una consulta 
44 al compañero Director de Obras Püblicas; el incremento de USD) 10.000 para el alquiler 
45 de equipos y maquinaria, eso es justamente para financiar los trabajos que Ileva eI 
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1 companero técnico del agua potable y el alcantarillado o es adicional, y está incluyendo 
2 algo más? 
3 

4 El Ingeniero Javier Lizano Director de Obras Publicas.- Companeros buenos dIas; en 
5 consideracián, que ya se han firmado los convenios con el Gobierno Provincial, están 
6 insistiendo bastantes peticiones de alquiler de maquinaria, estamos elaborando varios 
7 proyectos que se están contratando mediante Infimas por eso es el incremento en ta 
8 partida. 
9 

10 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Economista una pregunta; en cuanto se 
11 habla del proyecto infantil con el MIES en los recursos que están USD) 181 .533.00 ese 
12 proyecto Si se van ejecutar? 
13 

14 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- De los USD) 181 .533.00 de las 
15 hojas de los ingresos; eso contra financia Ia contraparte del MIES de Ia partida del MIES 
16 para el Proyecto de Desarrollo Infantil que son los cuatro CDI que tiene en el Canton, 
17 entonces ese proyecto se ejecuta con aporte del MIES que son estos recursos de USD) 
18 183.000 y Ia contraparte Municipal también que está establecido en el convenlo; entonces 
19 aqul en el proyecto ya están sumadas las dos, pero solo lo que entra como ingresos es 
20 solo el aporte del MIES nada mãs. 
21 

22 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Dentro de los recortes los USD) 2.042,36 
23 esa inversion de donde saliO o de donde se arrastrO? 
24 

25 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Los recodes salen de acuerdo al 
26 monto que quedó ya establecido en el convenio porque inicialmente nosotros 
27 presupuestamos el monto similar al año anterior, eso hacemos todos los años para poder 
28 contar con los programas y las partidas con recursos pero, es una estimaciOn porque cada 
29 año se analiza los nuevos proyectos y puede aumentar o puede restar, en este caso este 
30 año en los Proyectos de Desarrollo Infantil y de los Adultos Mayores de AtenciOn Diurna 
31 Centro cerontolOgico hubo un pequeno recode de pade del MIES y más bien en atenciOn 
32 domiciliaria se aumentó unos USD) 25.00 no es mucho pero hay que hacerlo constar; 
33 entonces, ahorita los saldos que están en el presupuesto final son los montos que ya están 
34 registrados en los convenios para este año 2022. 
35 

36 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Gracias Economista. 
37 

38 El señor Alcalde Profesor Gregorlo Unkuch.- Ingeniero de Obras PUblicas; de Alto Pania 
39 se tiene que hacer solo con una Infima cuantia ahI está un proyecto presentado por USD) 
40 68.000 de dánde sacamos; solamente Ia reparaciôn y eso me presentô el Director 
41 Financiero, todo es por infima cuantla; y también vamos a firmar convenlo, bueno eso tiene 
42 que ver una asignaciOn ejemplo: volqueta para afirmar dos kilômetros. Eso trate de 
43 coordinar con el Consejo Provincial es por Israel; Ingeniero de Obras Publicas me presento 
44 un monto alto y no se puede hacer porque no tenemos recursos por ejemplo por Alto Pania 
45 creo que se tenla que botar materiales, pero se tiene que hacer un informe técnico con un 
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1 monto de infima cuantIa a aiquiler de Ia maquinaria que estima un monto de USD) 7.000 
2 máximo de acuerdo a Ia ley de contratación püblica. 
3 

4 El Ingeniero Javier Lizano Director de Obras Publicas.- Si, señor Alcalde, el técnico lo 
5 que ha revisado es, el presupuesto global de cada obra, Ia que yo informé y le ordené al 
6 técnico es que revise solamente to que es aiquiler, estos son proyectos de aiquiler pero 
7 aqul están constando todo lo que es el proyecto general: el material pétreo y afirmado, 
8 topografIa, y todo lo que es limpieza. 
9 

10 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Hagamos con Ia disponibilidad de recursos 
11 que tenemos, si no tenemos pues no debernos hacer, todo se está hacienda por Infima 
12 cuantia. 
13 

14 El Ingeniero Javier Lizano Director de Obras Publicas.- Si, señor Alcalde, de eso si 
15 tengo conocimiento. Alcalde, tampoco están entregados solamente están en tipo borrador 
16 nada más. 
17 

18 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Par favor, traten de hacer, porque me 
19 están exigiendo y en Alto Pania no sé qué hay; tienen que ir y ver para solventar los 
20 problemas urgentemente, ya no quiero que estén especulando par favor. También otra 
21 pedido par infima cuantla siguiendo el prayecto del agua Potable, referente a to que solicito 
22 el Concejal tiene que haber una asignacion para esto, está dentro de los USD) 46.000 a 
23 coma esta? También otro asunta, el de Shimpis el Puente de Chiwias par Infima cuantIa 
24 también nos pidieron; para eso estamos para ayudar y apoyar a nuestra gente; casa 
25 cantraria estamos perdidos. También par Ia calie 13 hijos par infima cuantIa siguiendo el 
26 rio, de Ia Captacián del Agua Potable; otro es Ia apertura de las vias par Chiwias par nuevo 
27 Israel ayer creo que salieran hacer el estudio. 
28 

29 El Ingeniero Javier Lizano Director de Obras Publicas.- Si, señor Alcalde, el dia de ayer 
30 se fue el de Topografia con el técnico. 
31 

32 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Par favor, si no tienen el estudia de Yaupi 
33 a Naekat, hay que hacer Ia más pronto el estudio topografico para intermediar en Ia via 
34 

35 El Ingeniero Javier Lizano Director de Obras Publicas.- Ya señor Alcalde, ya mandamas 
36 a Ia tapografia. 
37 

38 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- También en Ia comunidad de Chatus. 
39 

40 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Inclusive tenemos presupuesto señor Alcalde. 
41 

42 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Entonces, para iniciar par Chatus con el 
43 estudio topográfico. También par Wawaim tienen presupuesto. Hagales trabajar a los 
44 técnicas de inmediato par favor. 
45 
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1 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Señor Alcalde permItame Ia palabra; 
2 primero creo, que el Director de Obras Publicas sabe que ya se hizo los estudios en el lugar 
3 de Ia captación del agua potable, ya debe haber presentado informes, como dice el señor 
4 Alcalde ya es mucho tiempo; otro tema, referente a Ia expansiOn urbana de a parroquia 
5 Yaupi quiero esta vez exponer, creo que se dio esto en Ia primera fase que se hizo Ia 
6 contratación y el otro dIa fui a verificar y no se ha cumplido, no se ha botado material y 
7 tampoco se ha puesto los tubos de armico; el lugar esta feo y no se puede transitar y no sé 
8 qué informe presentO Ia fiscalizadora referente a esto. 
9 

10 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- En esa situaciôn, estaba el Ingeniero 
11 Fernando, les comunico; presentaron los volümenes de los materiales y todo eso; se acabO 
12 el contrato pero solo quedaron el resto de las calles abiertas; pero en Ia segunda fase no 
13 podemos nosotros hacer esto ya que es otro contrato; ahora, en Ia tercera fase vamos 
14 intervenir y para terminar el afirmado seria otro asunto en Ia prOxima administraciOn; asI 
15 mismo vamos a entregar las parcelas porque todo se ha invadido ahora. 
16 

17 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Permitame señor Alcalde; creo que son 
18 pequeñas situaciones que se tiene que enmendar ahi, creo que se deberla poner tubos ya 
19 que habIa muchas lagunas estancadas y Ia gente está muy molesta al ver que se ha 
20 convertido en un criadero de sancudos por ahI. 
21 

22 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Señor Conceja! no tenemos recursos, solo 
23 hay para entregar las parcelas a las diversas comunidades en Ia tercera fase. 
24 

25 El Ingeniero Javier Lizano Director de Obras Publicas.- Lo que podrIamos hacer es 
26 levantar un informe y pedir al Gobierno Provincial. 
27 
28 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Para asI dar soluciôn a todo esto; porque 
29 señor Alcalde, ya se asignó USD) 125.000 por favor que trabajen de manera ágil y se haga 
30 bien las cosas, se cumpla y se presenten los respetivos informes. 
31 

32 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Señores, con esta ültima fase se va acabar 
33 con todas las obras. Lo que es Ia primera fase ya creo estén ubicados as parcelas pero ya 
34 vamos nuevamente a rectificar. Con esta tercera fase acabamos todo en Yaupi y después 
35 procederemos a entregar las parcelas; en estos dias vamos a intervenir donde está 
36 realizada Ia primera fase. 
37 

38 El señor Concejal Magister Pablo Saant.- Señor Alcalde permItame Ia palabra; con 
39 respecto a las obras preliminares para afirmar vias y veredas en Ia parroquia Yaupi, 
40 nosotros como Municipio en nuestra administraciOn estamos casi a finales de este proyecto 
41 sin embargo como dice nuestro compañero Concejal Enrique Santiak en Ia primera fase 
42 quedaron más de 200 metros no afirmados, existen estancamientos de aguas, mismos que 
43 se convierten en criaderos de muchos mosquitos peligrosas a Ia salud humana señor 
44 Alcalde; ademés, este estancamiento de agua destruyen las calles recién construidas 
45 ;entonces creo, no serIa el objetivo que planteamos en esta primera fase, sino se repara 
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1 motivo por el cual señor Alcalde, en Ia tercera fase que estamos Ilevando, propongo se 
2 incremente el presupuesto en Ia tercera fase para colocaciôn de armicos para que, para 
3 hacer el desahogue de ese estancamiento de agua. 
4 

5 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- De armicos señor Concejal, sin afirmar, ya 
6 que con el afirmado el costo seria demasiado alto. 
7 

8 El señor Concejal MagIster Pablo Saant- Exactamente señor Alcalde, porque Si no, esta 

9 escenario se convierte en un lugar inadecuado. 
10 

11 El lngeniero Javier Lizano Director de Obras Püblicas.- PodrIarnos hacer el 
12 presupuesto para poder verificar que presupuesto nos da el proyecto, lo Si, son bastantes 
13 puntos de cruces de Ia via, Ia via creo que es de 12 metros, seria siquiera unos 5 puntos 
14 unos 50 armicos par 200 siquiera unos USD) 10.000. 
15 

16 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Entonces, ahi si tiene sentido señor Alcalde, 
17 sino van destruyendo las calles recién afirmadas y si están andando en tiempos de verano 
18 y se convierte en criaderos de mosquitos. 
19 

20 El Ingeniero Javier Lizano Director de Obras Póblicas.- Señor Concejal vamos a 
21 realizar el proyecto para presentarles para ver que monto sale. 
22 

23 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch- Señores Concejales, no aprobemos ahora 
24 para aprobar Ia prôxima semana. 
25 

26 El Ingeniero Javier Lizano Director de Obras Püblicas- Y con administraciôn directa 
27 podemos colocar los tubos para que no nos salga demasiado el monto. 
28 

29 El señor Concejal Magister Pablo Saant.- Además señor Alcalde, muchas gracias, y 
30 continuando con mi intervención; en Ia primera fase que nosotros actuamos en Ia fecha 
31 pasado sábado anterior 12 de marzo Ia autoridad comunitaria ha procedido de manera 
32 llegal atribuyéndose funciones de otras instancias del Organo Estatal entregar lotes 
33 cobrando USD) 10.00 a cada postulante y se ha acordado en todo este equipo para realizar 
34 otra entrega más el 26 de marzo Ta tercera fase que estamos por intervenir señor Alcalde, 
35 este hecho realmente preocupa a Ia Municipalidad, a todo este Concejo y a los técnicos 
36 porque se viene invirtiendo dinero de fonda püblico mismo que debe estar administrado por 
37 el mismo Municipio conforme a Ia ley del COOTAD y Ordenanza Municipal en este tipo de 
38 cam pos señor Alca ide. 
39 

40 El señor Alcalde Profesor Gregorlo Unkuch.- Portal razón voy a convocar lo más pronto 
41 posible a sesión para hablar de Ia Ordenanza de cómo esta las parcelaciones, ahi vamos 
42 hablar todos, a definir, ya que alga yea obscuro; ahI vamos a resolver de Ia entrega de 
43 estas parcelas; señores es preocupante Ia falta de respeto, no acatan Ia consultoria, yo 
44 tengo que coordinar con Ia fuerza püblica, Gobernador y con el pueblo total pare respaldar 
45 y obedecer a que está planificado par el Gobierno Municipal, ahi vamo hablar de todo, ce 
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1 situaciones de esta Indole señores. Tanto, jurIdicamente y técnicamente vendrán 
2 preparados para poder ir definiendo estos casos; ya que el Gobierno, Ia fuerza pUblica 
3 interviene cuando hay ilegalidades y con estas situaciones no se puede solventar nada 
4 señores. 
5 

6 El arquitecto Rómulo Ordoñez Jefe fe Planificación.- Señor Alcalde, señores 
7 Concejales permItanme Ia palabra; en todo caso, yo tamblén les quiero hacer conocer que 
8 Ia proxima semana como ya se va niciar con Ia tercera fase de Ia apertura de vias los 
9 topógrafos van ingresar para hacer los trazados de ejes de vIas, de Ia parte nueva digamos 

10 asI de Ia tercera fase, pero también se ba poner los puntos de toda las manzanas y a dejar 
11 poniendo Ia próxima semana los puntos de todo Ia zona, no solo fase tres, sino 1-2 y 3 de 
12 eso querla que tengan conocimiento señor Alcalde. Van entrar desde el lunes. 
13 

14 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Señor Alcalde al personal indicado hay que 
15 acompañarles con el pueblo, porque hay una comunidad, un grupo que va actuar en contra. 
16 

17 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch- Todo eso vamos a resolver, solo son 
18 situaciones que se puede controlar hablando y si asI, no se puede esta Ia fuerza püblica. 
19 

20 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Señor Alcalde sobre este tema de Ia segunda 
21 reforma del preSupuesto fiscal 2022 en Segundo debate, presentada por el señor Director 
22 Financiero, propongo por qué, no se va a comisiOn para poder hacer un estudio de lo que 
23 estoy planteando para que de una vez se ponga el monto de Ia tercera fase porque, si se 
24 va pensar hacer estudio en adrninistraciOn directa es otro proceso y hasta eso nos cogeria 
25 el tiempo; mi propueSta por tanto, se apruebe, incluyendo este presupuesto que se requiere 
26 para desahogue colocando armicos y se trate en una sesión extraordinaria Señor Alcalde. 
27 

28 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Señor Concejal con un monto de cuánto? 
29 

30 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Con el monto que va salir luego del estudio 
31 que va realizar Ia ComiSiôn señor Alcalde. 
32 

33 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Entonces, dejamos aprobando Ia segunda 
34 reforma, pero no sabemos el monto real. 
35 

36 La Concejal Nelly Ponshera.- No señor Alcalde, están proponiendo para tratar este 
37 asunto en Ia prOxima sesión. 
38 

39 El señor Alcalde Profesor Gregorlo Unkuch.- Señores Concejales, ml opinion es esta; 

40 esta segunda reforma aprobemos y seria para tratar en otro proyecto el asunto de los 

41 armicos. Que dice el JurIdico y os técnicos respecto a mi planteamiento. 

4 Cl lngeniero Javier Lizano Director de Obras Püblicas.- No, no podrIamos separar los 
114 contratos seriorAlcalde, porque queda en Ia misma zona, en el mismo sitio, lo que podemos 
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1 hacer es uno solo, o a su vez solo como administraciôn directa para adquirir el bien 01 

2 una subasta de materiales. 
3 

4 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- De los tubos de armicos, para nosotros 
5 adquirir? 
6 

7 El lngeniero Javier Lizano Director de Obras PUblicas.- Si, señor Alcalde. 
8 

9 La Concejal Nelly Ponshera.- Ingeniero, más o menos de cuanto es el monto que 
10 haciende para comprar los armicos? 
11 

12 El Ingeniero Javier Lizano Director de Obras PUblicas.- Por el ancho de Ia via ha de ser 
13 caro. 
14 

15 La Concejal Nelly Ponshera.- Un aproximado de cuánto? 
16 

17 El Ingeniero Javier Lizano Director de Obras Püblicas.- De USD) 10.000 a USD) 15.000 
18 pero, para estar claros es mejor tener el presupuesto del informe técnico elaborado, de ahI 
19 para luego poderles informar. 
20 

21 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Señores Concejales, el dIa jueves convoco 
22 a sesiôn extraordinaria para tratar este tema. 
23 

24 La Concejal Nelly Ponshera.- Pero, cuando se va señor Alcalde Ia Comisiôn a Yaupi? 
25 

26 El lngeniero Javier Lizano Director de Obras PUblicas.- Los datos si tenemos, porque 
27 en Ia fase tres el técnico ya vino levantando todos esos puntos. Pero no incluimos en el 
28 presupuesto porque si estaba mucho y como era otra fase diferente; pero podemos incluirle 
29 para ver cómo sale el presupuesto. 
30 

31 La Concejal Nelly Ponshera.- Señor Alcalde, yo pensé que se iban a ii los técnicos recién; 
32 iba a decir que aprovechen para que vean tarnbién el desague, se acuerda que es para 
33 San Carlos de Yaupi, no sé si tendrán el informe tal vez algün Ingeniero. 
34 

35 El señor Concejal Magister Pablo Saant.- Si, se fueron Señor Alcalde a Yaapi. 
36 

37 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- A San Carlos hasta ahi llagaron? 
38 

39 La Concejal Nelly Ponshera.- Desde Yaapi al desague Señor Alcalde. 
40 

41 El señor Alcalde Profesor Gregorlo Unkuch.- Hay que aprobar señores Concejales Ia 
42 reforma; ya hicieron el informe técnico de todo esto. 
43 

44 El Ingeniero Javier Lizano Director de Obras Püblicas.- Tenemos los datos Señor 
45 Alcalde para poder realizar. 
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1 
2 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- De cuanto seria el monto? 
3 

4 El Ingeniero Javier Lizano Director de Obras Püblicas.- Tenemos que revisar el 
5 proyecto señor Alcalde para poderles dar un monto estimado. 
6 

7 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Entonces, para cuando vamos aprobar Ia 
8 reforma señores. 
9 

10 El señor Concejal Magister Pablo Saant.- Para el dIa jueves señor Alcalde en sesión 
11 extraordinaria. 
12 

13 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Hay una situaciôn señores; a comunidad 
14 de Yaapi debe solucionar el problema del territorio para ver por dónde vamos a encausar, 
15 no el Alcalde, y quieren cobrar, ahI no tengo nada que ver, ahora, Si el pueblo toma 
16 decisiones donde que digan: si es procedente, no quiero que luego digan: que el terreno 
17 cuesta dinero, yo no voy a dar paso y necesitamos de Ia Comunidad Yaapi un escrito, caso 
18 contrario no se puede hacer nada; como tamblén solicitar del departamento de Gestiôn de 
19 Riesgo un informe, como también un informe técnico y un informe jurIdico ya pedI 
20 anteriormente; y resolución tomada por el pueblo. Solo asI vamos a aprobar. 
21 

22 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Señor Alcalde, permItame a palabra para 
23 acortar algo referente a Yaapi; como sabemos son més o menos tres los duenos. 
24 

25 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Los dueños no quieren. 
26 

27 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- Nos dijeron a nosotros y nos Ilamaron Ia 
28 atención de que les pague a cambio de aquello, ya que hay plantaciones y se van a destruir, 
29 aqul contamos con Ia ayuda de Ia compañera Nelly y tratar de concientizar al ciudadano 
30 para solucionar y nos dejen trabajar. 
31 

32 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Concejal Enrique to Unico que yo he dicho 
33 es que hagan una Asamblea y resuelvan y nos pasen a nosotros; para yo pasar at jurIdico, 
34 a los técnicos, y a Gestiôn de Riesgos; como dije anteriormente, con un escrito y todo 
35 legalmente para no tener inconvenientes. 
36 

37 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Señor Alcalde, yo converse con los 
38 interesados; verán companeros, no es que no quieren los dueños, si es que Ia comunidad 
39 quieren a Ia fuerza exigen que usted tiene que aceptar porque el pueblo manda pero no 
40 respetando el derecho de Ia propiedad colectivo que les corresponde internamente como 
41 finca de esa familia; señor Alcalde, como ahora está el proyecto de electrificación ellos 
42 pidieron que apoyaramos con tubos galvanizados incluido Ia caja de medidor, 6 tubos 
43 galvanizados porque son 3 a 6 familias con esto por favor que nos ayude para nosotros 
44 colaborar; eso queremos hablar con el señor Alcalde me dijeron y les respondI que este 
45 rubro no incluye pero si conversando se podria apoyar de esta forma, ellos aceptan con 6 
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1 tubos galvanizados incluido caja de medidor creo que total sale como 80 o 90 todo esto. 
2 AsI es señor Alcalde no es que ellos resisten. Creo que han cambiado pero al principio se 
3 habIan resistido. 
4 

5 La Concejal Nelly Ponshera- Al principio dijeron que si, incluso el señor Alcalde estuvo 
6 allI. 
7 

8 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Yo solicito un informe técnico, de jurIdico, 
9 de los técnicos y de Gestiôn de Riesgos que me presenten bien sustentado y argumentado 

10 donde diga que si es factible, procedente encausar este riachuelo rio Lagarto. Ya que Si 
11 aigUn momento viene contraloria y presenten algUn reclamo nosotros entregamos los 
12 informes sustentados, y bien argumentados. 
13 

14 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Y se declare como zona de riesgo el 
15 asentamiento comunitario de Yaapi en base a eso señor Alcalde. 
16 

17 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Vamos a designar y voy a poner mediante 
18 un memo. Falta el dinero, de donde podemos sacar para realizar estas obras. 
19 
20 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Señor Alcalde, tal vez Si se 
21 comprara los materiales con Ia administraciôn directa hay una partida que se podrIa utilizar. 
22 

23 El señor Alcalde Profesor Gregorlo Unkuch.- Pero, si hacemos administraciôn directa el 
24 Municipio jamas va terminar, nuestra maquinaria está obsoleta. Otro tema, también nos 
25 falta el Agua Entubada de Ankuash tienen solo USD) 15.000; rnás o menos Ingeniero 
26 cuanto está calculado del agua entubada? 
27 

28 El lngeniero Javier Lizano Director de Obras Publicas.- TocarIa revisar Ia topografla 
29 para ver cuántos kilômetros hay de recorrido de Ia tuberla. 
30 

31 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Si se fueron los técnicos, aun no les da el 
32 informe? esta vez que fuimos señor Alcalde, quedaron en ir a ver el lngeniero Vera y el 
33 Concejal Marco. 
34 

35 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Que estará pasando, por qué no estarán 
36 presentando los informes. 
37 

38 El arquitecto Rómulo Ordoñez Jefe fe Planificación.- Señor Alcalde, están haciendo 
39 esta semana, solo han estado en el campo, y esta semana están entregando toditos los 
40 informes. 
41 
42 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Tiene que darles un plazo Ingeniero de 2 
43 o 3 dias que trabajen dia y noche y se presente rápido. Estamos dejando pasar el tiempo. 
44 
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1 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Proponga para Ia proxima mi estimado 
2 financiero. 
3 

4 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Señor Alcalde, más bien yo 
5 propondrIa que se analicen ahI los estudios técnicos que se va realizar mañana y aqul en 
6 sesión resolvemos como financiamos eso; por qué yo, cómo puedo presentar Ia propuesta 
7 si no conocemos el monto. 
8 

9 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Sugiero señor Alcalde si me permite Ia 
10 palabra, que el dIa martes se apruebe este punto en sesiôn Ordinaria creo que por Ia 
11 premura del tiempo los técnicos no van a poder entregar esta semana por eso creo 
12 conveniente tratar el dIa martes en sesión Ordinaria para que procedan en ir esta semana 
13 los técnicos a Yaapi. 
14 

15 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Entonces, señores Concejales para tratar 
16 este punto el martes en sesiôn Ordinaria para que los técnicos trabajen esta semana y 
17 puedan ir a Yaapi. Si los señores Concejales desean acompañar pueden ir a Yaapi. 
18 

19 La Concejal Nelly Ponshera.- Señor Alcalde que vayan a Yaapi tamblén y presenten los 
20 dos informes. 
21 

22 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- Las cosas hechas al apuro señor Alcalde 
23 suelen salir mal. 
24 

25 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Señor Alcalde, se incluya terraplén de 
26 reasentamiento comunitario de Ankuash. 
27 

28 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- For Infima cuantia hay que hacer el 
29 terraplén de Ankuash. 
30 

31 El señor Concejal Magister Pablo Saant- Señor Alcalde reparacion de estadio en Yaupi 
32 que hicimos USD) 20.000 creo que de ahi trasladamos este proyecto. 
33 

34 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Entonces esta mucho el monto, ellos 
35 tenIan USD) 15.000 más USD) 20.000 revisara lngeniero el presupuesto. 
36 

37 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Señor Alcalde cogimos para terraplén del 
38 estadio de Ankuash tuvimos USD) 20.000 después de USD) 15.000 me parece para Ia 
39 construcción de Ia casa administrativa cogimos USD) 20.000 y trasladamos para el 
40 mejoramiento de Ia cancha de Yaupi. 
41 

42 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Y para el agua? 
43 

44 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Del agua tienen USD) 15.000. 
45 
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1 El señor Concejal MagIster Pablo Saant.- Me parece que hay que devolver ese valor 
2 porque fue aprobado en el presupuesto participativo. 
3 

4 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch- Vamos a tomar decisiones de acuerdo a 
5 como está el informe técnico de Ia cancha. 
6 

7 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Señor Alcalde habria de quitar 
8 de ahi. 
9 

10 El señor Concejal Magister Pablo Saant.- Porque de ahi mismo quitamos y enviamos 
11 para Yaupi, asi hicimos señor Alcalde. 
12 

13 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Señor Alcalde, solo quiero pedirle 
14 un gran favor; no sé silos técnicos van a viajar a Yaupi y me logren entregar el informe 
15 hasta el dIa jueves ya que el viernes tienen que entregar las convocatorias y creo que no 
16 me va alcanzare el tiempo para entregar el dIa viernes. 
17 

18 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- El dia de mañana una volqueta se Va; una 
19 pregunta ingeniero ya estãn hecho los trámites para Ia salida de las volquetas. 
20 

21 El lngeniero Javier Lizano Director de Obras Póblicas.- Si, señor Alcalde el problema 
22 es que no tenemos Ia disponibilidad de las volquetas estamos esperando que baje el rio 
23 para que pase Ia volqueta. 
24 

25 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Para eso está Ia gabarra, Si se pasa. 
26 Tienen que salir a Ia mad rugada. 
27 

28 El Ingeniero Javier Lizano Director de Obras Püblicas.- Si, pero me comento el Jefe de 
29 Trabajo que esta crecido el rio y no puede pasar Ia voiqueta. Estamos esperando que pase 
30 el mal tiempo para pasar las volquetas. De ahI para mandarles allá. 
31 

32 El Doctor Omer Ortega Procurador Sindico.- Señor Alcalde, por decision del Concejo 
33 Municipal en consenso resuelve analizar y aprobar Ia segunda reforma del presupuesto del 
34 año fiscal 2022 en segundo debate en Ia prOxima sesiOn de Concejo Ordinaria. 
35 

36 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- Señores Alcalde y señores Concejales voy a dar 
37 lectura de Ia resoluciôn realizada en consenso por el Concejo Municipal en Ia cual se 
38 resuelve por Unanimidad no aprobar Ia segunda reforma del presupuesto del año fiscal 
39 2022 en segundo debate, por lo que se considera analizar y aprobar en Ia próxirna sesión 
40 de Concejo. 
41 

42 En consecuencia; de conformidad a lo que estipula el Art.57 literal a) y el Art. 323 del 
43 COdigo Organico de Organizaciôn Territorial Autonomla y DescentralizaciOn, El Organo 
44 Legislativo de Gobierno AutOnomo Descentralizado Municipal del Canton Logroño; en uso 
45 de sus facultades legales 
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1 
2 RESUELVE lo siguiente: 
3 
4 RESOLUCION MUNICIPAL Nro. 003-GDMCL-1 5-03-2022 
5 
6 POR UNANIMIDAD.- 
7 

8 Art. 1.- El Concejo Municipal en Sesión Ordinaria Nro. 010, defecha 15 de marzo de 2022, 
9 previo análisis de Ia segunda reforma del presupuesto del año fiscal 2022, en segundo 

10 debate; resuelve: no aprobar Ia segunda reforma del presupuesto del año fiscal 2022 en 
11 segundo debate, par tal razón se analizará, aprobara y resolverá en Ia proxima Sesiôn de 
12 Concejo. 
13 

14 7.- ANALISIS, APROBACION Y RESOLUCION DEL INFORME TECNICO NRO. 021- 
15 GADMCL-OAC-2021, PRESENTADO POR EL ARQUITECTO ROMULO ORDO1EZ 
16 REFERENTE A LA UNIFICACION DE DOS LOTES CON CLAVE CATASTRAL NRO. 
17 141050-01-05-01-004-000 Y 141050-01-05-01-005-00, UBICADOS EN EL CANTON 
18 LOGROO, SECTOR URBANO, PROPIEDAD DEL SE1OR TENE PARRA PEDRO 
19 ANTONIO. 
20 

21 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Pongo en consideración de ustedes 
22 señores Concejales creo que está amparado técnicamente y jurIdicamente para que 
23 procedan con Ia respectiva aprobaciôn si fuera el caso. Haber señores técnicos y señor 
24 jurIdico pueden pronunciarse por favor sobre esta unificaciôn de lotes. 
25 

26 El arquitecto Rómulo Ordoñez Jefe fe Planificación.- Si, señor Alcalde y señores 
27 Concejales esta presentado el informe técnico por parte de Ia Arquitecta Odalia Avila el 
28 señor ha cumplido con todos los requisitos que se exigen y está pidiendo el señor unificar 
29 su lote, asI como, se pide parcelar o dividir también se puede unificar; eso es lo que está 
30 solicitando señores Concejales. 
31 

32 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- En Ia parte JurIdica señor Alcalde, hay un 
33 artIculo que manifiesta el Art. 483 del 000TAD dice: que el ejerciclo de Ia potestad 
34 administrativa de integraciôn, unificación de lotes a través de resolución expedida por el 
35 Organo Legislativo del Gobierno Municipal por este motivo se ha enviado el informe 
36 respectivo con el criterio jurIdico para que sea aprobado dentro de Ia sesiôn de Concejo. 
37 

38 La Concejal Magister Rosa Lucero.- Una consulta al compañero Arquitecto Rómulo 
39 Ordoñez referente a Ia Unificaciôn de lotes; en a recomendaciOn que emite Ia Arquitecta 
40 Odalia Avila como Técnica responsable hay una parte que realmente a ml me llama mucho 
41 Ia atención porque ella pide que a maxima autoridad en este caso el señor Alcalde Profesor 
42 Gregorio Unkuch mediante resolución administrativa respectiva, ósea ella está indicando 
43 que Ia haga el señor Alcalde mediante resoluciôn administrativa pero en el criteria juridico 
44 nos indica que el Concejo Municipal lo apruebe ósea, no sé, si de pronto existen dos 
45 criterios tanto de Ia Técnica de Ordenamiento Territorial como del compañero Juridico; en 
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1 Ia parte de recomendaciones si serla bueno que de pronto ella antes de emitir las 
2 recomendaciones cuente con Ia asesorla del companero Procurador Sindico; otra consulta 
3 Arquitecto, le ha comentado el dueño cual es el objetivo para unificar los lotes. 
4 

5 El arquitecto Rómulo Ordoñez Jefe fe Planificación.- Realmente no, es una decision 
6 personal, no tiene el señor que decir por qué quiere unificar. 
7 

8 La Concejal MagIster Rosa Lucero.- Claro, es que especIficamente para el tema del 
9 Ordenamiento Territorial en Ia parte urbana entiendo que de pronto ha de considerarse 

10 para unas futuras intervenciones, en este caso sabemos que el señor Tene Parra ha dado 
11 realce a nuestro Canton en el tema de emprendimientos tiene una gasolinera de pronto 
12 tiene pensado otro proyecto, era mi consulta porque justamente quiere quizas hacer alguna 
13 inversiOn yo no sé de un hotel, si es que cuenta de pronto con las dirnensiones necesarios 
14 para las futuras construcciones. 
15 

16 El arquitecto Rómulo Ordoñez Jefe fe Planificación.- Cuando presente, hay tendremos 
17 que ver, si es que cumple con las dimensiones. 
18 

19 La Concejal MagIster Rosa Lucero.- Señor Alcalde, con estas observaciones Unicamente 
20 y al companero Financiero también estoy observando que tiene el certificado de no adeudar 
21 con fecha diciembre del año 2021, entonces de pronto que se proceda a actualizar y de mi 
22 pane no tengo ninguna otra acotaciOn al respecto. Màs bien señor Alcalde si alguno de los 
23 compañeros puede hacer una intervenciOn más respecto a este punto y en este caso me 
24 adelanto señor Alcalde para mocionar Ia aprobaciOn del informe técnico y Ia unificaciOn de 
25 los dos lotes presentados por el señor Tene Parra Pedro Antonio. 
26 

27 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Quiero acotar con algo, solamente donde 
28 dice: con Ia resoluciOn administrativa de Ia maxima autoridad, si después me hubiese 
29 presentado el jurIdico no se podrIa aprobar; pero como ya tenemos criterlo jurIdico y esta 
30 sobre el informe técnico, alli doctor creo usted se dio cuenta de este parrafo de lo que 
31 técnicamente sustenta de que el Alcalde puede aprobar de acuerdo a Ia resoluciOn 
32 adrninistrativa? 
33 

34 El Doctor Omer Ortega Procurador SIndico.- PermItame Ia palabra señor Alcalde; 
35 respecto a este tema justamente converse con Ia técnica y manifestO esto y dijo que lo va 
36 tener en cuenta, ya se conversO ese asunto; en Ia que manifiesta Ia señora Concejal Rosa 
37 en el sentido de que se tiene que actualizar los documentos se conversO tamblén con el 
38 usuario y se le hizo menciOn que si bien procede Ia unificación pero para proceder a 
39 protocolizar cuando ya se emita Ia resoluciOn correspondiente el tendrá que actualizar toda 
40 Ia documentaciOn para protocolizar en Ia Notaria. 
41 

42 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- La Concejal Rosa Lucero mociono para Ia 
43 aprobaciOn del informe presentado por eI Arquitecto ROmulo Ordonez, algUn Concejal que 
44 respalde Ia mociOn? 
45 
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1 La señorita Concejal Nelly Ponshera.- Señor Alcalde con respecto al certificado de no 
2 adeudar yo creo que es en diciembre que se ha hecho todo este trámite, porque aqui de Ia 
3 Arquitecta Odalia esta con fecha 21 de diciembre de 2021 y del Asesor JurIdico esta ei 8 
4 de marzo de 2022 yo creo que todo este trámite se ha venido haciendo anteriormente, no 
5 sé si nuevamente el señor deba poner ei certificado de no adeudar pienso que no, porque 
6 estamos ya en tramites finales. 
7 

8 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero- Cuando et señor vaya hacer el 
9 actualizado tendrá que entregar nuevamente. 

10 

11 La señorita Concejal Nelly Ponshera.- Tiene que adjuntar nuevamente? 
12 

13 El Economista Oswaldo Jácome Director Financiero.- Si, Concejala. 
14 

15 La señorita Concejal Nelly Ponshera.- Entonces, este es el proceso que viene 
16 haciéndose. Revisado ei informe técnico y ei informe juridico creo que ei trámite está muy 
17 bien, por tal razón, apoyo Ia rnoción para que se apruebe ci informe presentado por ei 
18 Arquitecto Rámuio Ordoñez. 
19 

20 La Secretaria Abogada Jenny Jara.- Señores Concejaies voy a proceder a tomar votación 
21 de a moción planteada por Ia Concejal MagIster Rosa Lucero para que se apruebe el 
22 informe técnico presentado por el Arquitecto Rómuio Ordoñez referente a Ia UnificaciOn de 
23 dos totes de propiedad del señor Tene Parra Pedro Antonio, secundado por Ia Concejal 
24 Neily Ponshera. 
25 

26 La Concejal MagIster Rosa Lucero.- A favor de ml propuesta. 
27 

28 La señorita Concejal Nelly Ponshera.- A favor de a aprobación del informe Técnico Nro. 
29 021-GADMCL-OAC-2021, presentado por ci Arquitecto Rómuio Ordoñez referente a Ia 
30 Unificación de dos totes con dave Catastrai Nro. 141050-01-05-01-004-000 y 141050-01- 
31 05-01-005-00, ubicados en ci Cantén Lôgroño, Sector Urbano, propiedad del Señor Tene 
32 Parra Pedro Antonio. 
33 

34 La Concejal Mercy Ruiz.- A favor de Ia propuesta de Ia compañera Rosa Lucero. 
35 

36 El señor Concejal Magister Pablo Saant.- Por Ia aprobación. 
37 

38 El señor Concejal Técnico Enrique Santiak.- A favor de Ia aprobaciOn presentado por ci 
39 Arquitecto Rómuio Ordoñez referente a Ia Unificacián de dos lotes con dave Catastrai Nro. 
40 141050-01-05-01-004-000 y 141050-01-05-01-005-00, ubicados en ci Canton Logroño, 
41 Sector Urbano, propiedad del Señor Tene Parra Pedro Antonio. 
42 

43 El señor Alcalde Profesor Gregorio Unkuch.- Aprobado. 
44 

45 En consecuencia; de conformidad a io que estipula ci Art. 57 literal a) y el Art. 323 dci 

TELEFONOS: 
(07) 3911- 220 3911 - 158 Correo Electrónico: municipioIogrono@hotmaiI.com  

24 



oñö 
ALALDA 

SECRETARIA GENERAL Y liE CONCEJO DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTON 
LOGRONO 

AtlmiHislraciOu 2019 — 2023 
LOGROO — MORONA SANTIAGO 

1 COdigo Organico de Organizacion Territorial Autonomia y Descentralizaciôn, El Organo 
2 Legislativo de Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Canton Logrono; en uso 
3 de sus facultades legales 
4 

5 RESUELVE 10 siguiente: 
6 
7 RESOLUCION MUNICIPAL Nro. 004-GDMCL-15-03-2022. 
8 
9 POR UNANIMIDAD.- 

10 

11 Art. 1.- El Concejo Municipal en sesiôn Ordinaria Nro. 010 de fecha 15 de marzo de 2022, 
12 previo análisis al informe presentado por el Arquitecto ROmulo Ordoñez, resuelve aprobar 
13 Informe Técnico Nro. 021-GADMCL-OAC-2021, presentado por el Arquitecto Rômulo 
14 Ordoñez referente a Ia UnificaciOn de dos lotes con dave Catastral Nro. 141050-01-05-01- 
15 004-000 y 141050-01-05-01-005-00, ubicados en el Canton Logrono, Sector Urbano, 
16 propiedad del Señor Tene Parra Pedro Antonio. 
17 

18 8.- CLAUSURA.- Gracias mis estimados Concejales(as), Jefes y Directores 
19 Departamentales, realmente ha sido una tarea muy amplia el resolver algunos temas de 
20 interés colectivo que estâ sucediendo en nuestro Canton; gracias por Ia presencia de los 
21 señores técnicos, del Asesor Juridico para poder direccionar y guiar; una vez más 
22 agradeciendo en esta mañana; quiero agradecer una vez y esperando seguir articulando 
23 algunas acciones. Muchas Gracias y dejo clausurada esta sesiOn de Concejo. 
24 
25 Siendo las 10H58 pm, del dIa 15 de rnarzo de 2022, se da porterminada Ia SesiOn Ordinaria 
26 Nro. 010 de Concejo Municipal del CantOn Logroño, para constancia firman el Alcalde y Ia 
27 Secretaria, quien da fe de todo lo actuado. 
28 

29 Logroño, martes 15 de marzo de 2022. 

31 

32 i -' .,\ 

\-.. 

35 - / .4,9 -"' 

36 Prof. Gr.f'ioUSuch. - 
37 ALCALDE DEL ANTON LOGRONO SECR1A DE CONCEJ'O 4 
38 
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